

## **Minera Panamá anuncia la entrada en vigencia de la Ley No. 406 de 2023 que aprueba el nuevo contrato de concesión para Cobre Panamá**

Minera Panamá, la mayor inversión privada en la historia del país, anuncia que la Ley No. 406, que aprueba el contrato de concesión minera de la mina Cobre Panamá, ha sido publicada en la Gaceta Oficial de Panamá el 20 de octubre de 2023, tras su aprobación en la Asamblea Nacional y sanción por el Presidente de la República.

Tristan Pascall, CEO de First Quantum, dijo: "Nos complace que el contrato revisado establezca las bases para una relación renovada a largo plazo entre Panamá y First Quantum. Esto permitirá tanto la inversión continua en la mina como su importante contribución a Panamá y a su gente. Nos comprometemos a cumplir con las obligaciones del contrato y a ejercer una gestión responsable de la mina Cobre Panamá, incluyendo un impacto positivo continuo en nuestra fuerza laboral, las comunidades vecinas y el medio ambiente".

Con el nuevo contrato de concesión en vigor, Minera Panamá continuará cumpliendo sus compromisos con Panamá y promoviendo el exitoso funcionamiento de Cobre Panamá. En los próximos 30 días, Minera Panamá deberá realizar los pagos iniciales para cubrir los impuestos y regalías hasta finales del año 2022, los cuales ascienden a aproximadamente \$395 millones. Además, deberá efectuar ciertos pagos correspondientes a los impuestos corporativos del año 2023, así como pagos trimestrales de regalías, todo dentro de un plazo de 30 días. Se estima que los pagos totales por impuestos y regalías para los años 2022 y 2023 alcancen los \$770 millones.

Cobre Panamá es un importante contribuyente al desarrollo económico de Panamá, representando el 4.8% de su PIB. A través del empleo directo e indirecto, oportunidades de capacitación, contratos con proveedores, programas sociales y otras iniciativas comunitarias, apoyamos aproximadamente 40,000 empleos y contribuimos a la prosperidad de las comunidades locales.

El contrato de concesión renovado permite una inversión continua en gastos de capital sostenible y gastos operativos en Cobre Panamá. A cambio, se espera que el proyecto realice una contribución sustancial a la economía del país. Solo en 2022, las contribuciones directas calculadas de la mina superaron los \$1.6 mil millones en empleo, proveedores e inversiones comunitarias más amplias.

A medida que avanzamos, Minera Panamá se compromete a operar de manera social y ambientalmente responsable, aprovechando prácticas sostenibles y participando en un diálogo productivo para asegurar el éxito a largo plazo y los beneficios para todas las partes involucradas.

23 de octubre de 2023

---

#### Acerca de Cobre Panamá

Cobre Panamá es una mina de cobre de la empresa First Quantum Minerals líderes en minería mundial. Minera Panamá S. A. es la figura jurídica del grupo en nuestro país. Es el proyecto de inversión privada más grande en la historia de Panamá, con una inversión a la fecha de más de US\$10 mil millones. Realizó su primera molienda el 18 de febrero de 2019 y su primera exportación el 14 de junio de 2019. Es un complejo industrial que incluye la planta de generación eléctrica, el puerto internacional de Punta Rincón, la mina y la planta de proceso de mineral, la cual utiliza 100% agua de lluvia en un circuito cerrado que recircula el agua y separa los minerales por el método de flotación, que no requiere de químicos nocivos para el ambiente. Sus beneficios son tangibles con más de \$136 millones en programas sociales y ambientales y más de \$15 millones en entrenamientos del personal panameño. Además, la mina es un dinamizador de la economía panameña, ya que aporta 4.8% del PIB nacional y más de \$125 millones anuales de cuota obrero-patronal a la Caja de Seguro Social de Panamá; en 2022, Cobre Panamá realizó compras a más de 2,000 proveedores y compañías panameñas por \$900 millones. Según un informe elaborado por la firma INDESA, más de 40,000 empleos formales en el país dependen, directa o indirectamente, de la operación de Cobre Panamá. De sus más de 7,300 colaboradores, el 67% son del interior del país.